

COSTA Y PRECORDILLERA

# Las otras capitales provinciales: el traspaso Radical en Los Ángeles y la primera alcaldesa de Lebu

Con José Pérez Arriagada el Partido Radical se mantendrá a la cabeza de la Municipalidad angelina. En la capital de la Provincia de Arauco, la electa jefa comunal es Marcela Tiznado.

**“Es un resultado preciso, categórico y transversal”**

**Eduardo Bascuñán**  
 contacto@diarioconcepcion.cl

Esta fue una batalla electoral donde con un repunte porcentual en la mitad del conteo de votos, José Pérez Arriagada pasó a la cabeza en la tabla de votaciones superando a su más cercano adversario, Iván Norambuena, a última hora de este domingo.

Según datos oficiales del Servicio Electoral de Chile (Servel) Los Ángeles tuvo un total de 453 mesas (correspondiendo al 94,04% de las mesas escrituradas), y José Pérez obtuvo 36.583 de las preferencias (28,72 %); mientras que Iván Norambuena contó con una leve diferencia porcentual, contabilizando a su favor 33.083 papeletas con una línea sobre su nombre (25,97 %).

El recién electo alcalde y ex diputado del Biobío, José Pérez aseveró que “es un resultado preciso, categórico y transversal. Hemos trabajado con muchas personas sin mirar colores políticos; de tal manera que es una respuesta a un trabajo realizado a través de muchos años. Yo lo agradezco y voy a seguir trabajando con toda la gente de la forma honesta que lo he hecho

siempre”.

Es que también Pérez consideró como significativo el traspaso de mando entre compañeros del mismo partido, entendiendo que su compañero de militancia Esteban Krause es quien lidera el municipio en la actualidad (tres periodos seguidos). “Cuando un radical le entrega el asiento a otro radical, quiere decir que ha ganado el Partido Radical, junto con otros partidos que lo apoyaron. Que lo agradezco mucho. Así que son varios, de todos los sectores”, explicó.

Además, el recién electo adelantó un viaje a Santiago para conversar con diferentes autoridades nacionales sobre materias de seguridad y salud que “aquejan a la comuna angelina”.

“Iremos a conversar con el director general de Carabineros, con el director de la Policía de Investigaciones (PDI), también con el Ministerio del Interior, con todos, para mejorar la situación de Los Ángeles en materia de seguridad. Y todo lo que haya que hacer en Santiago lo vamos a hacer para que crezca esta comuna como se merece. Eso lo vamos a hacer con mucho gusto”, afirmó Pérez.

FOTO: INSTAGRAM JOSÉ PÉREZ ARRIAGADA



FOTO: INSTAGRAM MARCELA TIZNADO



**“Permanecemos en una campaña que fue muy unida”**

En Lebu se hizo historia con la primera alcaldesa elegida democráticamente. Se trata de Marcela Tiznado, la independiente apoyada por el pacto de Chile Vamos, obtuvo la mayoría legal.

Según datos oficiales del Servicio Electoral de Chile (Servel) con las 58 mesas de la comuna escrituradas, Tiznado se impuso con 10.332 votos (58,18 %); mientras que Edgardo Cerda obtuvo 3.863 papeletas a su favor (21,75 %) y Francisco Yevenes contó con 3.565 (20,07 %).

“No estubo exenta de dificultades, de mentiras, de estas cosas que sacan de repente lo peor de la gente de otros comandos. Pero nosotros durante todo el tiempo permanecemos en una campaña que fue muy unida, de mucha solidaridad, de mucho amor, de mucho compromiso con todos nuestros candidatos a concejales y concejales en la comuna. Por lo tanto, nosotros siempre la vivimos como una linda experiencia, y sanita, por lla-

marla de algún modo. Y hoy día estamos viendo los frutos”, expresó la alcaldesa.

Así también, la recién electa alcaldesa afirmó que “la gente ya está cansada de la vieja política, donde se tiene que denostar a otros para poder sacar ventaja”.

“Vamos a trabajar primero de cara a la ciudadanía con mucha transparencia en cada uno de los procesos y enfocado principalmente en algunas áreas que durante el transcurso del trabajo que hicimos en terreno verificamos que a la gente hoy día le da más interés. Y dentro de ellas está, por ejemplo, el general empleo, la reactivación económica va a ser parte de nuestros ejes, el cómo logramos generar el valor agregado a la pesca artesanal, al borde costero”, proyectó como parte de su nuevo cargo como autoridad comunal.

Vale mencionar que se impuso con la mayoría ante el candidato comunista, Francisco Yevenes y ante Edgardo Cerda, independiente.